

Pressemitteilung, 02. März 2023

Seniorenfachstelle lädt zum Frühlingstanz des Landkreises Günzburg ein

Gut tanzen zu können bedeutet nicht, viele Schrittfolgen auswendig zu können. Vielmehr ist es eine Frage der inneren und äußeren Haltung. Musik und Tanz gehören zum Leben dazu. Bewegung zu schöner Musik macht einfach gute Laune und hält fit. Nach dem erfolgreichen Landkreis-Muttertagstanz 2022, lädt die Seniorenfachstelle nun jährlich zum Frühlingstanz ein.

Die Gäste können an diesem Tag einen wunderbaren Frühlingsnachmittag erleben mit Geselligkeit bei Kaffee und Kuchen, welcher von den jeweiligen Seniorenbeauftragten vor Ort organisiert wird, Tänzchen zu den verschiedensten tanzbaren Rhythmen sowie alten und neuen Bekannten.

Getanzt wird am Sonntag, 23. April 2023 von 14.00 bis 17.00 Uhr in der Auwaldhalle Gundremmingen. Der Eintritt wie auch Kaffee und Kuchen sind und bleiben traditionell kostenfrei.

Spaß und Bewegung zu mitreißenden Tanzrhythmen der Band „Timeless“ aus Burgau sind geboten. Nicht nur musikalisch, sondern auch kulinarisch ist einiges geboten, mit Kaffee und einem wunderbaren Kuchenbuffet des Dorfladens Gundremmingen. Die Halle wird dankenswerterweise von der Gemeinde Gundremmingen zur Verfügung gestellt. Alle Tanzbegeisterten „im besten Alter“, aber auch alle, die sich vielleicht etwas Geselligkeit wünschen, sind herzlich zum Landkreis-Frühlingstanz eingeladen.

Aufgrund begrenzter Plätze ist eine Anmeldung bei der Seniorenfachstelle am Landratsamt Günzburg unter der Telefonnummer 08221/ 95-235 bzw. gerne auch per



E-Mail an seniorenfachstelle@landkreis-guenzburg.de erforderlich. Es gilt das Gästelistenprinzip. Je eher man sich anmeldet desto wahrscheinlicher ist es auf der Liste zu stehen. Es werden keine Eintrittskarten verkauft.

Foto: Gerhard Weiß

